

Chers enfants, chers parents...voici quelques idées pour faire marcher son imagination, assembler, dessiner, s'amuser, rêver, écrire, découvrir des œuvres... seul ou en famille !

Encore de drôles de bêtes !

Du papier de récupération (vieilles enveloppes, journaux, papier de soie, kraft...), du scotch, un feutre, il ne faut rien de plus pour inventer un drôle d'animal ! Tu peux t'inspirer de ceux qui existent ou tu peux en inventer qui sortent directement de ton imagination !

Froisse bien ton papier dans tous les sens pour le rendre très souple. Et puis commence par la tête : ronde, allongée ou pointue ? Rajoute les oreilles, puis le corps, les pattes, etc. Quand tu as trouvé la bonne forme, tu peux l'entourer avec du scotch pour qu'elle ne se défasse pas, mais pas trop pour que ton animal puisse encore bouger.

Une fois terminé, donne un nom à ton animal.

Et pourquoi ne pas imaginer ses aventures ? Tu fabriques ou tu peins un décor, tu fais bouger ton animal comme une marionnette, tu prends des photos et tu fabriques ainsi une espèce de bande dessinée.

Pour aller plus loin – trouver des idées ou simplement prendre du plaisir à regarder des œuvres

Une sélection d'œuvres du Louvre qui représentent des animaux :

<https://www.louvre.fr/selections/animaux>

La jolie sélection de petites et grosses bêtes du Musée d'Orsay :

<https://www.petitsmo.fr/les-parcours/petites-et-grosses-betes>

